

## El reloj analógico



Galileo Galilei inspiró a Christian Huygens en el diseño del primer reloj de péndulo en 1656, era el más exacto hasta entonces con un margen de error de 5 minutos diarios. El más conocido fue el reloj Cucú.

En un reloj analógico, la manecilla más larga es la que marca los minutos, por eso se le llama minutero. La manecilla más pequeña marca las horas y se le llama horario, esta manecilla tarda 12 horas en completar una vuelta al reloj.

- Coloca la hora correcta en cada uno de los relojes analógicos.

 <input type="text"/>	 <input type="text"/>	 <input type="text"/>
 <input type="text"/>	 <input type="text"/>	 <input type="text"/>

05:20

04:15

11:00

05:45

09:30

06:00